



AirCampus: Adipositas

Im Gespräch mit dem AirCampus berichtet Franziska Großschädl über das steigende Problem der Fettleibigkeit.

Entwicklungen der Adipositas in Österreich

Seit mehreren Jahren werden an der Med Uni Graz die Trends und die Entwicklung der Adipositas untersucht. Im Gespräch mit dem AirCampus spricht Dr. scient. med. Franziska Großschädl, MSc BSc, Institut für Pflegewissenschaft der Med Uni Graz, über die aktuelle Entwicklung.

Zum Beitrag zum Nachhören geht es hier.

Tuesday, 30. April 2019